

Bürgerbus: So viele Fahrgäste wie noch nie

Haltern. Im August hat der Halterner Bürgerbus 1115 Fahrgäste befördert – so viele wie noch nie.

220 (19,7 Prozent) dieser Fahrgäste nutzten das Deutschland-Ticket. Auch wurden 92 Menschen mit Schwerbehinderten-Ausweis sowie elf Begleitpersonen kostenfrei befördert, hinzu kamen sieben Kleinkinder. Insgesamt waren es somit 330 Fahrgäste, die den Bürgerbus unentgeltlich nutzten, also mehr als jeder Vierte.

Seit August befinden sich zwei Frauen und vier Männer in der Vorbereitung auf ihren späteren ehrenamtlichen Ein-

satz auf dem Fahrersitz des Bürgerbusses. Diese sechs sowie viele weitere Fahrer und Fahrerinnen haben an drei Samstagen im August ihre G-25-Untersuchungen mit Erfolg absolviert – die Voraussetzung zur Beförderung von Personen im ÖPNV mit Führerschein Klasse B.

Am 21. August gab der 1. Vorsitzende des Bürgerbusvereins, Werner Mohr, den Fahrern eine erste Einweisung in den zukünftigen Bürgerbus-Stellplatz auf dem Baubetriebshof. Das nächste Treffen der Fahrer findet am 17. September (Dienstag) um 19 Uhr im Kolpingtreff statt.